



PSIM Sukses Curi Poin di Padang

PADANG (KR) - PSIM Yogyakarta sukses mencuri satu poin dari tuan rumah Semen Padang FC pada laga pertama babak 12 besar Liga 2 2023/2024 Grup X. Hasil imbang 1-1 dalam laga yang berlangsung di Stadion H Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1) tadi malam jelas menjadi awal positif bagi 'Laskar Mataram' yang mengejar target lolos ke babak semifinal dan promosi ke Liga 1 musim depan.

Dengan hasil imbang ini, PSIM untuk sementara memimpin klasemen sementara Grup X dengan mengemas 1 poin, disusul Semen Padang FC di posisi kedua juga dengan nilai sama 1. Sedangkan peringkat ketiga dan keempat ditempati Persiraja Banda Aceh dan PSMS Medan yang juga mengemas nilai 1 usai bermain imbang tanpa gol dalam laga lain di Stadion Baharoeddin Siregar, Deli Serdang.

Pada laga pertama, PSIM tak banyak melakukan penggantian komposisi pemainnya. Kuartet lini belakang Kim Bong Jin, Achmad Faris, Bhudiar Riza dan Dias

Angga, ditambah permainan gemilang kiper Pancar Nur, mampu bermain taktis dalam menghalau serangan lawan. Tim besutan pelatih Kas Hartadi sukses unggul lebih dulu.

Melalui serangan balik cepat Risman Ariyanto Maring, bola yang disodorkan melewati bek tuan rumah, sukses diselesaikan I Nyoman Sukarja dengan bola cop untuk melewati kiper Semen Padang FC, Achmad Iqbal untuk menjadi gol di menit ke-31. Tertinggal satu gol, tuan rumah yang mengandalkan penyerang asing mereka, Keneth Ngwoke mencoba bangkit dan menekan pertahanan PSIM. Namun, hingga paruh pertama usai, skor tetap tak berubah.

Memasuki paruh kedua laga, Semen Padang FC langsung tampil menekan sejak menit awal demi mengejar ketertinggalan. Setelah sejumlah peluang gagal berujung gol, di menit ke-70, gol yang ditunggu-tunggu pendukung tuan rumah datang juga lewat gol Keneth Ngwoke memaksimalkan umpan sepak pojok Vivi Asrizal. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005